

Olivier Py débarqué du théâtre de l'Odéon

L'ancien directeur du Centre dramatique national d'Orléans, entre juillet 1998 et mars 2007, vient d'être remercié par le ministre de la Culture, Frédéric Mitterrand. Olivier Py, 46 ans, dirigeait depuis cinq ans le théâtre de l'Odéon. A la suite de son limogeage, les commentaires émus sont nombreux. Le sénateur (PS) Jean-Pierre Sueur, qui évoque «une décision absurde», lui apporte tout son soutien. Il se murmure qu'Olivier Py pourrait hériter de la direction du Festival d'Avignon.